



La visite du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Pologne se poursuit

[gallery columns="2"]

Le 31 mai 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en Pologne, s'est rendu avec le Primat de l'Église orthodoxe de Pologne à la maison de retraite orthodoxe « Béthanie », située non loin de Varsovie et appartenant à la métropole varsovienne. Le président du Département des relations extérieures a examiné l'église Sainte-Alexandra, située dans l'enceinte de la maison de retraite et s'est entretenu avec les fidèles.

Le soir du même jour, le métropolite Hilarion s'est rendu à l'ambassade de Russie en Pologne, où, une réception a été donnée en son honneur. Le métropolite Sabas de Varsovie et de Pologne, l'ambassadeur A. Alexeev et son épouse, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations extérieures aux relations inter-orthodoxes ont pris part au dîner.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55550/>